



Newsletter 2024/01

13.05.2024

Liebe Abteilungsleiterinnen und -leiter im Kreisverband Osnabrück-Land,

nach dem Kreisentscheid der Mini-Meisterschaften in Belm, dem Kreisranglistenturnier in Wissingen und dem Relegationswochenende geht die Punktspielsaison 2023/24 (Ergebnisse und Berichte findet ihr wie gewohnt auf unserer Homepage) langsam aber sicher ihrem Ende entgegen: Sportlich warten noch das Pfingstpokalturnier in Dissen am kommenden Wochenende und die Rankenbach-Open vom 31. Mai bis zum 2. Juni auf die TT-Sportlerinnen und -sportler, dann richtet sich Blick in den Abteilungen bereits auf die neue Saison.

Hier ist in diesem Jahr der Kreisvorstand besonders gefordert: In Zusammenarbeit mit euch Abteilungsleiter/innen soll es uns gelingen, die Umstellung auf Vierermannschaften im Herrenbereich auf Kreisebene zu bewältigen. Bekanntlich wurde diese Umstellung im letzten Jahr beschlossen. Dazu noch einmal einige Informationen (Lesen solltet ihr dazu auch unbedingt das Hinweisschreiben des TTVN an die Vereine vom 10.05.2024!):

In den Abteilungen besprecht ihr in den letzten Maiwochen die Mannschaftsmeldungen für die neue Saison. Die sportliche Qualifikation ergibt sich aus der Einteilung der Spielklassen, wie sie sich nach Abschluss der Relegationsspiele ergeben hat. Vereine, die zwei oder mehr Mannschaften in der Kreisliga und/oder 1. Kreisklasse gemeldet hatten, können für die neue Saison ein Sonderstartrecht für eine weitere Vierer-Mannschaft in der Liga beantragen, für die sich die untere der beiden betroffenen Mannschaften sportlich qualifiziert hat. Dieses Sonderstartrecht (für 2. Kreisklasse aufwärts) muss der Verein bis zum 31. Mai per Mail bei der Geschäftsstelle des TTVN beantragt haben. Meldungen für die 3. Kreisklasse (Meldeliga) kann der Verein selbstständig vornehmen.

Eine weitere Änderung betrifft das Spielsystem: In allen nds. Spielklassen mit Vierer-Mannschaften wird ab der neuen Saison nach dem Bundessystem gespielt (2 Doppel, 8 Einzel), alle vorgesehenen Spiele werden dabei ausgespielt.

Im Jugendbereich möchte ich noch einmal darauf hinweisen, dass die Geschlechtertrennung vom letzten Kreistag aufgehoben wurde; wir spielen also mit gemischten Mannschaften Mädchen und Jungen. In der Jugend 19 mit Viererteams nach dem Bundessystem (siehe oben), in der Jugend 15 und der Jugend 13 im Braunschweiger System (Dreier- oder Viererteams).

Mit der oben dargestellten Thematik der Umstellung erhält unser diesjähriger Kreistag eine besondere Bedeutung: Änderungen der von den Vorstandsmitgliedern Anja und Hansi Schmidt erarbeiteten und dort vorgelegten Gruppenbildung sind nur auf dem Kreistag möglich. Dieser findet statt am **Mittwoch, dem 26. Juni 2024 um 19:30 Uhr** im Clubhaus des SV Concordia Belm-Powe. Ich erwarte euch dort zahlreich und in beschlussfähiger Verfassung. Die Einladung erhaltet ihr fristgerecht.

Gefordert sind wir Funktionäre zudem auf **dem Bezirkstag am Sonntag, 26. Mai 2024** um 14:00 Uhr in Garrel sowie auf dem **Verbandstag am 8. Juni 2024 um 10 Uhr** in Hannover. Neuwahlen und Anträge auf Gebührenerhöhung enthalten einiges an Brisanz, wir sollten unser Stimmrecht dort wahrnehmen. Dafür benötige ich noch Vertreter, die Delegiertenstimmen für unseren Kreisverband übernehmen. Wenn ihr mich begleiten möchtet, meldet euch bitte bei mir.

Auf unsere Homepage www.ttvn.de/osnabrueck-land möchte ich an dieser Stelle noch einmal hinweisen. Da die NOZ ihre Berichterstattung über unseren Sport weitgehend eingestellt hat, erhaltet ihr über dieses Medium die aktuellsten Berichte und Ergebnisse.

Einen Termin solltet ihr in eure Vorplanungen für die neue Saison unbedingt berücksichtigen: Am **2./3 November 2024** finden in Hollage unsere diesjährigen Kreismeisterschaften statt. Es besteht Spielverbot.

Bleibt sportlich, gesund und zuversichtlich!

Euer *Uwe*
Vorsitzender